

**SAINT-PARDOUX****« Chacun y met son grain de folie »**

**La compagnie Plume est une compagnie amateur. Elle a son siège social à Saint-Pardoux. Rencontre avec Aude Fazilleau, la présidente, Matthieu et David, tous les trois comédiens.**

**Comment est née la compagnie Plume ?**

**Aude Fazilleau :** « Nous étions quatre à faire partie de la troupe théâtrale de L'ARAL à La Boissière. En 2010, la Compagnie Plume est créée, le metteur en scène Damien Auger, voulait exploiter ses idées. Au fur et à mesure les amis sont arrivés et nous sommes 11 acteurs, Damien, Juju, David, Fouinasse, Loulou, Pascale, Bridget, Mémelle, Aude, Margot et Minette. Des techniciens : Jean-Philippe, Alban, Thomas, Victor, et plein de petites mains. Nous ne faisons pas appel aux prestataires, les costumes sont de fabrication maison, nous avons une centaine d'accessoires et costumes »

**Quel a été votre premier spectacle ?**

« Au lit, puis après une pause de quelques années, il y a deux ans on



Cabaret Moustache samedi à Saint-Amand-sur-Sèvre avec Matthieu, David et Aude.

est revenu avec une nouvelle création « Cabaret moustache », joué en première à Saint-Pardoux, puis à Niort, Mauzé, Mortagne-sur-Sèvre, La Palmyre et la dernière séance de cette année se fait samedi 24 novembre à Saint-Amand-sur-Sèvre. Un retour à La Palmyre est prévu l'an prochain et c'est un spectacle qu'on aimerait

garder dans les tiroirs. »

**Comment s'organisent vos répétitions et comment vous sentez-vous dans vos rôles ?**

**David :** « Le samedi où le dimanche, car il y a des gens de Melle, Parthenay, Damvix, Saint-Pardoux. Nous nous réunissons dans la plus grande maison et au point le plus stratégique. On a pris de l'assurance dans nos personnages. Ils défilent très vite sur scène. Le rythme cadencé apporte l'humour. »

**Est-ce qu'un autre spectacle se profile à l'horizon ?**

**Mathieu :** « Le metteur en scène y travaille. Un scénario est en cours de réflexion avec l'avis de tous. Un départ calme où chacun y met ses pensées et son grain de folie. »

**Si vous aviez un vœu à formuler ?**

**Aude :** « Jouer sur une grande et belle scène avec beaucoup de monde ».

**Mathieu :** « Partir tous ensemble, une semaine en tournée. Être repéré et monter un cabaret restaurant ».

**David :** « Garder la même bonne ambiance dans la troupe ».